

Heike Klinkhammer wurde 1973 in Prüm geboren. Sie hat



in Aachen Sozialpädagogik studiert und ist in der Jugendarbeit tätig. Seit 2014 arbeitet sie freiberuflich als Referentin, Musiklehrerin und Schriftstellerin. Neben dem Schreiben zählen ihre Pferde, das Musizieren im Verein sowie das Theaterspielen zu ihren Leidenschaften.

Ihre ersten Geschichten begann sie bereits aufzuschreiben, nachdem sie genügend Buchstaben gelernt hatte und der Drang, sich etwas auszudenken und zu Papier zu bringen, hat sie nie mehr losgelassen. Mit 13 Jahren besuchte sie zwei Schreibmaschinenkurse bei der Volkshochschule, weil sie der festen Überzeugung war, später Schriftstellerin zu werden.

Sie lebt mit ihrem Mann und zwei Katzen in Kronenburg an der Grenze zu Belgien und Rheinland-Pfalz.



